



## **Incrementa en las últimas horas la inscripción de aspirantes a participar en la elección de juzgadores**

CIUDAD DE MÉXICO (HÉCTOR FIGUEROA).- En las últimas horas se incrementó la inscripción de aspirantes a participar en la elección de juzgadores en el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, donde hasta esta mañana habían recibido más de 10 mil solicitudes, más de 3 mil que el viernes. Las cifras crecieron en las últimas 24 horas, luego de que el Comité de Evaluación abrió la vía de correo electrónico para el registro, pues en el último minuto de hoy se cierra esta convocatoria.

Ya nada más falta que salga el senador Gerardo Fernández Noroña, o el **diputado Ricardo Monreal** a la calle y que le pregunten al que vaya pasando ahí, ¡oiga!, ¿usted quiere ser Ministro de la Suprema Corte? ¡Venga, inscríbese, está abierto el proceso para ir a voto popular! ¿O quiere ser usted juez, magistrado?

Realmente la gente esperaba que se inscribiera a montones para ser ministros, jueces, magistrados y creo que a muchos no les interesa, como a muchos, seguramente no les interesará votar en estas elecciones judiciales el 1 de Julio del año 2025.

[https://drive.google.com/file/d/1nkhJaUHAHGBikz\\_dem21e3lh0dJ9VpN4/view](https://drive.google.com/file/d/1nkhJaUHAHGBikz_dem21e3lh0dJ9VpN4/view)